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巻頭言

爽やかな新緑の中、若葉が映える季節となりました。ニュータウン茅ヶ崎自治会も新年度を迎

え、理事が新たに 3人加わり、新役員・新班長の体制がスター トしました。5月 14日 に久し振り

に全員が揃つた役員会を開催し、今後の活動方針について審議決定しました。多くの皆さんが待

ち望んでいた自治会最大イベントのニュータウン茅ヶ崎夏祭り (8月 25日・26日 )が 4年ぶりに

開催されることが決定しました。開催に向けての準備が本格的に始まります。

新緑の芽吹く勢いの如く、理事 口役員 口班長総意のもと自治会活動を進めて参りたいと思いま

す。

ニュータウン茅ヶ崎自治会の標励行

明るく 楽しい ふれあいのある 街づくり

を目指し、理事役員一人ひとりが責任を果たしていくためのサポー トをしたいと考えています。

会員皆様のご協力よろしくお願い申し上げます。

自治会長 齋藤 満

◆ 5月 定例理事会・役員会が開催されました

4月 29日 書面表決方式により開催 された定時総会にて可決された議案書内容に則 り、

5月 14日 (日 )自治会館多目的ホールにて定例役員会が開催 されました。

街区長、専門部部長が出席され、貴重なご意見を頂 くことができました。

役員会で審議 されたのは本年度ニュータウン茅ヶ崎 自治会夏祭 り開催準備についてと

本年度松林地区体育祭参加準備について及び次回役員会についてです。



議 題

1.本年度ニュータウン茅ケ崎自治会夏祭り開催準備について
4年ぶりに 8/25(金)26日 (土)自鳥公園にて開催。
賛成多数により可決  賛成 17名 反対 3名
反対意見 口班長は強制的に手伝わないといけないので負担が大きい。
質問事項 口夏祭り当日までに準備にどれ位かかるのか。
会長返答 口夏祭り実行委員会を立ち上げる。

.現時点でははつきり答えられない。

2.本年度松林地区体育祭参加準備について
10/8(日)室 田小学校にて開催。振興会から連絡が来たら参加者を集う。
賛成多数により可決 賛成 13名 反対 7名

反対意見 ・自治会員が果たしてどれ位体育祭参加を求めているのか
分からない状況で決めるのはおかしいのではないか。

会長返答 ・松林地区連合の行事であり、その機会を無くしたくないと考えて
いる。ただ、開催で参加としていても人数が集まらず、不参加に
なることもある。

3.次回役員会について

6/11(日 )15:00～ 16:00開催。

高田熊野神社のお神輿お披露目が午前中に自鳥公園であるための開催時間変更の
お知らせ。

※その他意見 ・まず自治会員全体の声をアンケー ト等で聞いて、自治会活動の
運営がうまく回る様に、又、行事の準備が大変で退会を考える
人が多い現状が改善される様に出来たらいいのではないか。

各部か らの連絡事項

(1)理事会から 本年度理事会の役割分担について
資料「令和 5年度理事 由監事等の役割分担一覧表 (兼関連諸団体関係者一覧)」

(2)広報部から 配布スケジユール説明 資料「令和 5年度広報部仕分け日ご案内」
(3)会計 令和 5年度「会員活動交付金」並びに「地域活性化援助費」に係る支払い

方法の件他

年度当初に一括交付するのではな く、活動後に立替金請求票で報告を頂き、
昨年同様毎月第二日曜日前日までに請求を頂いた方には、理事会開催時
(第二日曜日 9:00～ 11:30)に 自治会館にてお支払いします。



(4)防犯防災部 連絡網 F令和 5年度防災会緊急連絡網」

(5)厚生部 小学生一年生応援団について

(6)環境衛生部 ごみネットロブルーシー ト・アルミ棒の配布、申込みに向け打ち
合わせについて

◆その他

会議終了後、令和 5年度上期 (4月 ～9月 )自治会費・日本赤十字社募金の集計が行われ
ました。

自治会費 798名
募金

946.600円

148.100円
△ ユ
に1日 : 1,094,700円

*会員の皆さんのご協力、班長さん、街区長さんのご協力に感謝申し上げます。
*週明けに会費は口座に入金し、募金は茅ヶ崎市役所地域福祉課にお届けしました。

◆ 4月 日5月 の会員異動状況<敬称略>(5月 21日総務部受付分まで)
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編集後記

新樹色鮮やかな候 令和 5年度ニュータゥン茅ケ崎自治会の新年度がスター トしまし
た。ご縁があつて、副会長また自治会だよりを編集担当することになりました。不慣れ
ではありますが、新しく人と人の出会いを大切に総務担当者と共に協力して一年頑張っ
ていきたいと考えています。

会員の皆様のご協力よろしくお願いします。

副会長 小林 俊夫


